

林いさお通信



ブログ：<http://pikaichino.exblog.jp/> Tel 049-259-2228
討議資料 No. 89 防災訓練 24年8月27日号 林いさお後援会



自衛隊ヘリコプターによる救助訓練

大震災、三宅島噴火など天災による災害派遣での民生支援や、「地下鉄サリン事件」では化学科部隊と連携して有毒化学剤の検知・除染作業にあたり、地下鉄構内の安全化を行いました。



屋外では、入間東部消防組合による「はしこ車救出訓練」、消防団の一斉放水、障害物撤去訓練等が行われ、屋内ではAED・心肺蘇生訓練等も行われました。



入間東部地区 合同防災訓練

8月26日(日)第13回入間東部地区合同防災訓練が、三芳町総合運動場で開催されました。今回は、初めて陸上自衛隊第32普通科連隊第1中隊も参加しました。

入間東部地区合同防災訓練は、二市一町の災害時における相互援助に関する協定に基づき、毎年、地震災害を想定した総合的な訓練を住民参加のもと実施しています。今年度は三芳町が会場となりました。

今回は、自衛隊機材展示、東日本大震災活動パネル展示、炊き出し訓練、ヘリコプターの救助訓練を実施しました。あらためて、災害に対する日頃の備えと訓練の必要性を強く感じました。



中国ダンスを披露する生徒達



ベタリング・ジャヤ市長と意見交換

プログラムとしては、マレー・中国・インド文化や民族的なゲーム・スポーツ・ダンスなどの授業。博物館や宮殿等の歴史・民族の勉強。ゴム園での農業体験。市内観光など盛りだくさんでした。私もマニフェストに掲げた事業でしたので、別行程で参加し視察と激励をさせていただきました。また、現地で生徒が通うベタリング・ジャヤ市の市長を表敬訪問。東入間青年会議所は20年以上、ベタリング・ジャヤ青年会議所と姉妹交流をしており、今回の事業でもサポートして下さいました。そうした経緯もあって市長はじめ議員からも、今後これを機にお互いに交流をしていきましょうという提案もいただきました。8月29日午後3時から役場庁舎501で海外派遣帰国報告会を開催します。

★中学生海外派遣事業

マレーシアで開催

7月29日～8月3日までの4泊(機中1泊)6日

新型インフルエンザの影響で中止となっていた中学生海外派遣事業が再開されました。アジアの国々の仲間と交流を深めようと、今年はオーストラリアに代わりマレーシアで実施しまし

の行程に15名の中学生が参加。生徒は、受け入れ協力をしてくれた「サフラスマート校」での特別プログラム授業に参加し、現地生徒の家にホームステイをし、交流を深めました。